

Balaceado un policía desde un camión que transportaba armas

Al darles el alto hicieron fuego. Creen herido a uno de los atacantes. Ocurrió en S. M. del Padrón

En un espectacular suceso ocurrido en Calzada de San Miguel del Padrón y calle Primera, cerca de la bifurcación de la calzada de San Francisco de Paula, fue abaluzado a balazos por tres jóvenes cuya identidad aún no se ha establecido, el agente de la Sección de Radiomotorizada 6200, Luis Sabatini García, quien se encuentra en el Hospital de la Policía, debatiéndose entre la vida y la muerte.

El hecho, según las versiones circulantes, se desarrolló cuando el carro persecutor 152, prestaba servicio de vigilancia en la demarcación de la 13 estación, llevando a los agentes José M. Elías, que lo tripulaba; y Domingo López, que portaba la ametralladora, y resultó herido.

Eran próximamente las ocho de la mañana, cuando el patrullero llegó al lugar mencionado, observando sus tripulantes movimientos sospechosos del camión chapa 324-882, que tenía en la carrocería el rotulo de un jardín denominado El Fin de Siglo, del Vedado.

Ante la extraña actitud de sus ocupantes, los guardadores del orden dieron la señal de parada al chofer, pero desde el presente del camión, salieron numerosos disparos de ametralladora, siendo alcanzados por los proyectiles el vigilante S. García, que se había bajado del patrullero y estaba oculto ante el camión. Mientras esto ocurría sus compañeros, ripostaron la agresión, pero los tres desconocidos, abandonaron el vehículo y desaparecieron, estimándose que uno de ellos está herido por haber dejado huellas de sangre en un omnibus 321 de la ruta 10, al que subió con la pistola que aún llevaba apenazando al chofer. Efraim Carballo, residente en Rifa número 15, con estas palabras: "Arelera o tomate". Al llegar el vehículo a Luyanó y Teresa Blanco, el desconocido se lanzó del mismo ante la expectación de los viajeros.

Asistido en el hospital

Mientras tanto el vigilante S. García, era rápidamente trasladado al hospital de la Policía, donde el médico de guardia lo asistió apreciándole dos heridas producidas por proyectil de arma de fuego en el pecho y otra en la pierna izquierda, así como otra a sedal, en la cabeza, siendo intervenido con toda prontitud.

En el registro verificado en el camión, el cual se proyectó contra la cerca de piedra de la casa San Miguel del Padrón número 202, al quedar sin dominio. La policía ocupó dos ametralladoras anti-aéreas, calibre 50; seis rifles M-1 y dos cajas conteniendo mil bala-

las. El vehículo fue conducido al Departamento de Investigación, para examinarlo y buscar huellas digitales.

En sus investigaciones la Policía logró detener a Manuel y Aveiano González, gerentes del estado Jardín, los que expusieron que el camión, aunque tiene ese rotulo, no es de la propiedad de ellos. En el techo del vehículo se observan plumas de palomas y aves por lo que se estima estuviera a la intemperie.

Tan pronto como se tuvo conocimiento de los hechos, acudieron al lugar para iniciar las investigaciones, los coroneles Conrado Carratala y Orlando Piedra, jefe de Dirección y del DI, respectivamente y el comandante M. Ponce, al mando de la 13 estación.

El teniente coronel M. Fagel, también acudió al lugar del suceso. Se han dado órdenes a los agentes del Departamento de Investigación, por medio del capitán J. Castellanos, para lograr la identidad de los tres jóvenes, blancos, desconocidos, que al verse sorprendidos cuando traesaban armas atacaron a balazos a los agentes del patrullero mencionado.

Con todo lo actuado se dio cuenta al T. de Urgencia.